

Besonders zeigt sich das in den Bereichen des Gesundheitswesens, des Hoch- und Fachschulwesens, der Kultur, der Volksbildung sowie unter solchen operativ bedeutsamen Personen und Personenkreisen, die für den Gegner im Rahmen seiner politisch-ideologischen Diversion und der Kontaktpolitik/Kontaktstätigkeit von besonderem Interesse sind, die der Feindbeeinflussung zugänglich sind und von denen er bestimmte feindlich-negative Aktivitäten erwartet.

Der Anteil solcher IM, die tatsächlich in der Lage sind, zur unmittelbaren Bearbeitung feindlich-negativer Personen und Personenkreise eingesetzt zu werden bzw. die persönlich vertrauliche Beziehungen zu operativ interessierenden Personen haben oder herstellen können, hat sich insgesamt zu wenig erhöht.

In bezug auf den Einsatz der IM zeigt sich - wie Beispiele immer wieder beweisen -, daß es einer Reihe von Leitern noch immer Schwierigkeiten bereitet, kurzfristig auf Veränderungen der politisch-operativen Lage zu reagieren.

Das bezieht sich u. a. auf die Aktualisierung und Präzisierung der Einsatzrichtungen, der Auftragserteilung und Instruierung sowie auf die Erhöhung der Treffdichte.